

# Biblioteca AIA-SEAS de Estudios del Sudeste Asiático II Llamada para recepción de manuscritos de libros 2024

#### 1. La Biblioteca AIA-SEAS

La <u>AIA-SEAS – Asociación Iberoamericana de Estudios del Sudeste Asiático</u> es uma Asociación sin ánimo de lucro, constituida con el objetivo de ser una institución que se articula con la <u>EuroSEAS</u> (*European Association for Southeast Asian Studies*).

La asociación articula investigadores de Ciencias Sociales y Humanidades de la región iberoamericana que comparten intereses de investigación sobre el Sudeste Asiático. Uno de sus objetivos fundacionales fue el de difundir los resultados de investigaciones realizadas sobre dicha zona, en lenguas de Iberoamérica.

Con este objetivo, se creó la **Biblioteca AIA-SEAS de Estudios del Sudeste Asiático**.

### 2. ¿Qué publicamos?

La Biblioteca AIA-SEAS de Estudios del Sudeste Asiático publica manuscrito centrados en la región del Sudeste Asiático de las áreas de Ciencias Sociales y Humanidades. Otras regiones asiáticas y otras áreas académicas no son elegibles para para su posible publicación.

Las lenguas aceptadas son preferentemente el portugués y el español (castellano). Otras lenguas oficiales y cooficiales iberoamericanas son también elegibles.

La Biblioteca AIA-SEAS de Estudios del Sudeste Asiático publica hasta dos libros por año en formato electrónico con posibilidad de impresión bajo demanda.

La Biblioteca de Estudios del Sudeste Asiático de la AIA-SEAS se compone por dos series en la actualidad:



En la **Serie de Estudios Contemporáneos** se publican estudios inéditos, incluidas tesis de doctorado y de máster.

En la **Serie Archivos** se publican fuentes primarias de relevancia, con una contextualización extensa y adecuada.

## 3. ¿Por qué escoger la Biblioteca AIA-SEAS de Estudios del Sudeste Asiático para publicar?

El objetivo de la Biblioteca de Estudios del Sudeste Asiático de la AIA-SEAS es apoyar y estimular el conocimiento por medio de publicaciones académicas. Por eso, damos gran importancia a la calidad del contenido de las publicaciones. Las propuestas de libros y manuscritos se evalúan con altos estándares académicos, que incluyen la evaluación inicial del consejo editorial y una posterior evaluación externa por pares.

La AIA-SEAS está compuesta por una red global de investigadores y académicos especialistas en la región, lo cual garantiza los más altos estándares de calidad en todo el proceso editorial

#### 4. Propuestas de manuscrito

La Comisión Editorial recibe propuestas de manuscritos de manera permanente. Cada propuesta debe enviarse al correo electrónico <u>comissaoeditorialaiaseas@gmail.com</u>, acompañada de los siguientes documentos:

- Manuscrito inédito (hasta 100 mil palabras)
- **Presentación explicativa del manuscrito:** un resumen de entre 500 y 1000 palabras, sobre el tema y los objetivos del trabajo, así como la identificación justificada del público objetivo al que se dirige.

Además de eso, deben presentarse:



- Cinco palabras clave que identifiquen los temas de la propuesta;
- Un enunciado de los puntos fuertes (innovador, relevancia, etc.) del libro.
- El título que se sugiere.
- Breve Curriculum Vitae del autor/es, y/o referencia a su página ORCID

#### Reglas para el manuscrito

Los Manuscritos deben presentarse siguiendo las normas de citación APA (*American Psychological Association*), 7ª edición, e tener un máximo de 100 mil palabras, incluidos anexos y bibliografía.

El formato de los archivos será Word (\*.doc; \*.docx), o cualquier otro procesador compatible. Los archivos originales de los gráficos o figuras se adjuntarán a la propuesta, así como los archivos de imágenes, los cuales deberán tener una buena resolución (300dpi).

#### 5. Evaluación del Manuscrito y Proceso de Selección:

Las propuestas serán solamente evaluadas tras ser presentadas siguiendo las reglas generales para Manuscritos arriba citadas.

La propuesta de manuscrito es objeto de una primera evaluación por parte de la Comisión Editorial de la AIA-SEAS.

E caso de que ésta sea favorable, el manuscrito se enviará a dos especialistas, a quienes se les pide una evaluación sobre la calidad general de la obra y comentarios detallados del texto. Las evaluaciones sólo se enviarán a los autores si contribuyen a mejorar la edición final del texto. Cabe a la Comisión Editorial la decisión final sobre la publicación del manuscrito.



La revisión se realiza mediante el proceso de doble revisión a ciegas, a menos que el revisor desee compartir su identidad con el autor (*Open Peer Review*).

#### Contacto

En caso de cualquier duda, pueden entrar en contacto con la Comisión Editorial de la AIA-SEAS en el siguiente correo electrónico: <u>comissaoeditorialaiaseas@gmail.com</u>.